



VINCI und die Société Aéroports de la Côte d'Azur vollziehen die Grundsteinlegung für das neue Mietwagenzentrum am Flughafen Nizza-Côte d'Azur

- Der Flughafen Nizza-Côte d'Azur belegt mit 75 - 80% des lokalen Mietwagenmarkts den ersten Platz im Autoverleih des Départements.
- Die öffentlich-private Partnerschaft für eine Dauer von 32 Jahren erfolgt in Form einer Genehmigung zur zeitlich begrenzten Nutzung (AOT) eines Grundstücks im öffentlichen Besitz mit zulässiger Bebauung.
- Sämtliche Mietwagenaktivitäten werden in einem eigens dafür vorgesehenen Gebäude untergebracht.
- Die Einweihung soll im März 2011 erfolgen.

Park Azur, ein Tochterunternehmen von VINCI Concessions, und die Société Aéroports de la Côte d'Azur haben die symbolische Grundsteinlegung für das künftige Mietwagenzentrum am Flughafen Nizza vollzogen.

Der ÖPP-Vertrag mit einer Laufzeit von 32 Jahren hat die Form einer Genehmigung zur zeitlich begrenzten Nutzung (AOT) eines Grundstücks im öffentlichen Besitz mit zulässiger Bebauung, erteilt von der Société Aéroports de la Côte d'Azur. Er umfasst Finanzierung, Bau, Erhaltung und Betrieb eines Gebäudes mit 60.000 m² auf 3 Ebenen, mit dem der durch die zunehmende Geschäftstätigkeit steigende Bedarf der Autovermieter gedeckt werden soll.

Die Finanzierung des Mietwagenzentrums umfasst ein Investitionsvolumen von 45,4 Millionen Euro, die Bausumme beträgt 36 Millionen Euro.

Die 28 Monate dauernden Bauarbeiten haben am 17. November 2008 begonnen. Die bauausführende Arge besteht aus DUMEZ Côte d'Azur, CAMPENON BERNARD Côte d'Azur und GTM TP Côte d'Azur, Regionalgesellschaften von VINCI Construction France.

Die Eröffnung des neuen Mietwagenzentrums am Flughafen Nizza-Côte d'Azur soll im März 2011 erfolgen.

Pressekontakte:

Vanessa Lattès
Tel.: 01 47 16 31 82
vanessa.lattes@vinci.com

Philippe Bellissent
Tel. 04 93 21 30 67
philippe.bellissent@cote-azur.aeroport.fr